



Fraktionen im Bezirksausschuss Berg am Laim

Sozialberatung in Berg am Laim in Zukunft sichern

Antrag

Das Sozialreferat wird aufgefordert frühzeitig dem in Berg am Laim drohenden Mangel im Bereich der Sozialberatung aktiv entgegen zu wirken. Dazu möge es in Kontakt mit entsprechenden Organisationen treten und sie bei der Suche nach geeigneten Räumlichkeiten im Stadtteil unterstützen. Der Bezirksausschuss ist im Rahmen seiner Möglichkeiten gerne behilflich. Es soll auch geprüft werden, ob die Räumlichkeiten des aktuellen Sozialbürgerhauses an der Streitfeldstraße 23 nach dessen Verlagerung weiterhin an freie oder kirchliche Träger vergeben werden können.

Begründung

Im Januar 2018 hat der Stadtrat den Neubau des Sozialbürgerhauses Berg am Laim/Trudering-Riem auf einer Fläche in der Nähe des Truderinger Bahnhofs beschlossen. Damit soll der aktuelle Standort in der Streitfeldstraße 23 aufgegeben werden. Auch sind dem Bezirksausschuss Planungen bekannt, die Allgemeine Soziale Beratung der Caritas von ihrem bisherigen Standort an der Kreillerstraße 34 weg zu verlagern. Damit entfällt ein weiterer Baustein der Sozialberatung in Berg am Laim.

Sowohl die städtische Bezirkssozialarbeit in den Sozialbürgerhäusern als auch die Einrichtungen der freien und kirchlichen Träger sind wichtige Anlaufstellen für Menschen in sozialen Notlagen, die teilweise auf eine wohnortnahe Erreichbarkeit angewiesen sind. Sie bieten Beratung bei sozialen, seelischen, gesundheitlichen oder wirtschaftlichen Problemen, Hilfestellung bei Behördenangelegenheiten und Vermittlungsleistungen an andere Fachdienste und Einrichtungen an. In Berg am Laim besteht dafür besonderer Bedarf. Daher muss alles getan werden, um der drohenden Unterversorgung im Bereich der wohnortnahen sozialen Beratung zu begegnen.

CSU-Fraktion

SPD-Fraktion